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つ う し ん

日頃よりPTA活動にご理解、ご協力をいただきまして誠にありがとうございます。

＊学校と深く関われるようになり

普段は見られない子どもたちの様子を間近で見られるのが魅力です。

なかなか普段見えない校内での子ども同士のやり取りは、「もうこんなことやってるんだ」

「こんなやり取りをしてるのか」と家庭の中では気づかなかった成長を感じることができます。

また、保護者が学校に行く日は子どもがソワソワして嬉しそうにしてます。

＊異学年の保護者との関わりができ、様々な保護者の方との交流が増えます。

学校生活はもちろん、習い事や地域の情報交換など交流が増えたことでwebで調べたようなものだけ

ではなく、生の声や情報を得ることができました。（2023年度役員体験談）

PTAの中心。代表・会計・総務で構成されています。

運営委員会・総会の運営やPTA行事の企画運営、学校行事

のお手伝いが主な役割です。

2学期に入り、来年度のPTA本部役員の選出をする準備を進めています。

来年やってみよう、やってもいいかなと考えてくださっている方もいらっしゃると思いますが、

何をやるかが見えないまま引き受けるのは不安・・ですよね。

そこで、今回は代表、総務、会計の役割を紹介したいと思います。

PTA本部役員の役割の紹介をします！

PTAの何でも屋！

今までに委員をしたことがある人にもオススメ！

委員の時の経験があると色々な仕事のつながりが見えてきてやりたい事がたくさん！

このPTA通信も代表が作っているので、パソコン作業が得意な方ぜひいかがでしょうか。

外部の会議や行事にも出るので、色々な人に出会えたり、学ぶ機会が多々あり良い刺激が

得られます。各委員会にも参加し、活動を見守っています。

より皆が活動しやすくなるよう考え、日々、精進中です！！

PTAの頭脳派

パソコンが得意な方、ぜひお願いします！

資料作成・配布・管理が主なお仕事です。

お手紙を配布する目標日に向けて、作成、校正

などの計画段取りが腕の見せ所！

PTAの金庫番

皆様から集めさせていただいた会費の管理をし

ます。

PTA活動に必要な物品の発注を行います。

集計したベルマークの発送、点数が集まったら

購入する商品の発注業務を来年度から行えるよ

うに準備中です。

本部役員を受けてのメリット

PTAの役員って何回やるのかな？

兄弟いるから何回も役員はむずかしいですが・・

◎たとえば・・兄4年生、妹2年生。

○ 妹2年生で引き受けると

兄、妹ともに在学中は委員免除となります。

● 兄4年生で引き受けると

兄在学中は兄妹ともに委員免除

兄卒業後は妹で委員引き受けた場合、正副委員長免除となります。

本部役員の選出は立候補を募るアンケートを後日、指名委員より配布いたします。

（10月中旬頃目標にしてます。）

皆様の積極的なご参加をお待ちしております！

PTAの委員は1児童につき1回お願いしています。

本部役員を引き受けていただくと、

引き受けたお子さんが卒業するまで委員免除です！

＊兄弟がいらっしゃる方は上のお子さんから順にお声掛けさせていただきますが、

下のお子さんで引き受けていただければ在学中は委員免除になります。

＊役員を引き受けた児童が卒業後は、在学中の兄弟で委員歴がない場合

0回のくじ引き対象になりますが委員カードで兄弟の本部役員歴が確認できる

場合は各委員の正副委員長は免除となります。


